
# «CALIDAD Y ESFUERZO VAN UNIDOS EN LA CORAL AMIGOS DE LA UNION» 

• «SE ESTA TRAMITANDO LA CONCESION DE LA MEDALLA DE PLATA DE LA 

CIUDAD» 

Don Francisco Llobet Arnán, Alcalde de Granollers, nos habla desde «Revista 
del Vallés» de la Coral Amics de la Unió. Nos habla, de su signif icación ciudadana, 
de su calidad, de los trámites que se están siguiendo para concederle a la cente
naria entidad la Medalla de Plata de la Ciudad. 

—¿Qué significa la Societat Coral Amics de la Unió para Granollers? 
—Una sociedad formada por hombres de condición modesta, que durante va

rias generaciones son capaces de mantener el fuego de lo cultural y recreativo en 
su localidad, y que además se encuentra en pleno centenario, es algo que signifi 
ca una función social muy respetable. Además, la Societat Coral Amics de la Unió 
es muy querida para los granollerenses y en ella se encuentran todos los habitan
tes de la ciudad, más o menos representados. 

—¿Es en función de todo ello que se está gestionando la concesión de la Me
dalla de Plata de la Ciudad para la coral que nos ocupa? 

—Efectivamente, la propuesta para tal concesión se encuentra en trámite del 
correspondiente expediente, y es de esperar que a no tardar la Coral Amics de la 
Unió, pueda recibir, con la Medalla, el reconocimiento de todo Granollers a sus 
méritos y constancia. 

—¿Qué opinión le merece la calidad de la Coral Amics de la Unió? 
—Tiene, sin duda, una evidente calidad, dicha coral; calidad conseguida a ba

se de un esfuerzo constante. O sea que la calidad en este caso va en función del 
esfuerzo. Los ensayos, me consta, son constantes y ello, inevitablemente, redun
da en la categoría de sus actuaciones. 

—Usted ha viajado con la Coral Amics de la Unió, ¿no es cierto? 
—Es verdad; he viajado en dos ocasiones con los hombres que la componen, 

una vez a Santander y otra a Cartagena y en ambas oportunidades he disfrutado 
de la alegre compañía de unos hombres unidos por una franca amistad y una gran 
camaradería. Fueron dos experiencias inolvidables, el poder compartir unas horas 
con unos granollerenses ejemplares, tanto por su trabajo, como por su personalidad 
humana. 

—¿Algo más para terminar, señor Llobet? 
—Una expresión de reconocimiento, desde aquí, para los dos últimos presi

dentes de la entidad, señores Vilarrasa y Sitjes, en los que puede personificarse 
la gran labor de quienes les precedieron el cargo, así como al maestro Maresme, 
símbolo también de todas las virtudes corales de sus antecesores y que él ha sa
bido elevar a una notable cota. 

Hasta aquí lo que nos ha dicho el alcalde de la ciudad, don Francisco Llobet 
Arnán, con motivo del centenario de la Coral Amics de la Unió. Un alcalde amigo 
de las tradiciones granollerenses, como tiene bien demostrado. 
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